

---

PLEYBER-CHRIST

---

**FDSEA. Remettre l'économie au coeur des décisions**

26 novembre 2012

**P**résidé par Dominique Laurent, le syndicat cantonal de la FDSEA du canton de Saint-Thégonnec a tenu son assemblée générale, jeudi soir, à la crêperie des Fougères, à Pleyber-Christ. Une dizaine d'agriculteurs y ont participé, ainsi que Daniel Autret, de la Fédération départementale des chasseurs. Les débats étaient conduits par Laure Richardeau, animatrice FDSEA.

**Maintenir l'activité agricole**

Le rôle du syndicat local sur les dossiers fonciers et environnementaux a été au coeur des débats de cette réunion. Trésorier de la fédération, Philippe Quillon a souligné l'importance de l'implication de la profession dans ces instances afin de maintenir l'activité agricole et d'éviter les dérives. Un tour des productions a ensuite été réalisé et le constat a été alarmant concernant la production laitière et animale, les voyants sont au rouge. Certains éleveurs n'auront pas la possibilité de se mettre aux normes «bien-être» qui s'appliqueront dès le 1er janvier 2013. En production laitière, le poids des charges et la pression des contraintes environnementales laissent peu de marges de manoeuvre aux éleveurs. L'assemblée s'est achevée sur des échanges concernant les prochaines échéances électorales qui auront lieu en janvier. La campagne électorale de la FDSEA et des JA (Jeunes agriculteurs) s'articulera autour d'un thème fort: remettre l'économie au coeur des décisions. Un rassemblement mobilisant l'ensemble des acteurs économiques est, par ailleurs, prévu le 5 décembre, à Morlaix.

